



久米小学校便り

ひまわり

向日葵

令和7年12月24日発行

第8号

多良木町立久米小学校

発行者：校長 池邊 由利子

本校では、今週に入りインフルエンザウイルス感染症による発熱等のため登校できない子どもたちが急に増え、教室の子どもたちも淋しそうでした。早く元気になって、ご家族と楽しい時間を過ごしたり、新年を迎える準備の手伝いをしたり、充実した冬休みを過ごしてほしいと願います。そして、1月8日の始業式には、みんなそろって3学期をスタートできることを願っています。保護者の皆様、地域の皆様、2学期も本校教育へのご支援・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。新しい年もどうぞよろしくお願ひいたします。

12月12日（金）第2回学校運営協議会の開催

7名の委員の皆様に来校いただき、授業参観ならびに情報交換会を行いました。いただいた、貴重なご質問やご意見を職員間で共有し、良いところは素直に喜び、ご指摘いただいた点については、改善点を話し合ったり、確認したりしました。共に学校運営に関わっていただいている委員の皆様に、改めて感謝いたします。主なご質問やご意見を紹介します。

- ・先生方のメンタルヘルスは大丈夫ですか？
- ・放課後の活動時間（スポーツクラブ等）と家庭学習（宿題の量）は適切でしょうか？
- ・一人一台端末を支給されている。ネットにつながることの怖さもあるので、善悪の判断ができるといいが、心配です。
- ・宿題の様子を見ていると、漢字の書き順の間違いやタブレットでゲームをするのが気になります。
- ・複式の授業は、前回よりも落ち着いて学習ができていました。先生の「間違ってもいいから」という言葉が印象的でした。
- ・先生がしゃべりすぎず、黒板に学習の流れが示されており、見通しをもって学習していました。
- ・少人数で目が行き届くが、子どもたちにとってどうなのか。どんな力をつけるべきか考えたいです。
- ・一人一人手厚い支援がされているが、授業でみんなと一緒に学ぶことの大切さを子どもたちには知ってほしいです。



【学校運営協議会の皆様による参観】

3学期の主な行事

【12/25～1/7 冬休み】



1月

8日（木）第3学期始業式（給食なし）

16日（金）PTA選考委員会

23日（金）弁当デー PTA新年会

24～27日 南幌町児童交流学習事業

29日（木）持久走大会 ※雨天順延



12月11日（木）の16時から、PTA役員さんと学校職員で門松を立てました。ちょうど来校されていたALTのラニー先生も参加され、あっという間に出来上がりりました。翌朝登校した子どもたちからは、「竹が笑ってますね！」と、竹の見事な切り口に感嘆の声が挙がっていました。きっと新しい年も、笑いの絶えない楽しい学校になることでしょう。ご協力ありがとうございました。

2月

5日（木）多良木中学校入学説明会

6日（金）新入学児童体験入学

19～20日 学力検査

27日（金）3学期授業参観・懇談会

3月

6日（金）お別れ遠足 6年生を送る会

23日（月）修了式（1～6年）

24日（火）卒業式（1～6年）

【3/25～ 春休み】



26日（木）退任式

1月29日（木）に持久走大会を予定しています。PTA保育委員さんには、走路の安全見守りのご協力をお願いさせていただきます。また、朝からの登校指導につきましても、寒い中ですが、引き続き保護者の皆様のご協力をお願いいたします。